



Siete de cada diez alumnos matriculados en la USAL lo hará en el grado elegido como primera opción

3.233 jóvenes de nuevo ingreso ya han formalizado su matrícula, ante el segundo período que comienza hoy

S. M. Siete de cada diez estudiantes matriculados en la Universidad de Salamanca, a la que pertenece el Campus Viriato de Zamora, cursarán el grado elegido en primera opción, según se desprende de las estadísticas oficiales del primer listado de matriculación registradas en las universidades de Castilla y León. La Universidad de Salamanca ha matriculado a un total de 3.233 estudiantes que iniciarán sus estudios superiores el próximo curso, de los cuales 2.266 lo harán en la titulación elegida en la primera opción.

Las notas de corte han experimentado un descenso prácticamente generalizado en todas las titulaciones, si bien se trata de un moderado descenso, según infor-

mó la USAL. Las puntuaciones más altas las siguen manteniendo Medicina, con la puntuación más alta, 12,500; seguida de Biotecnología, con 12,466; Odontología, con 11,904; Fisioterapia, 11,448; Enfermería de Salamanca, con 10,586; Farmacia, 9,545; Enfermería de Ávila, con un 9,306; Biología, con un 9,046; y Enfermería de Zamora que se situó en un 9,041.

La Universidad de Salamanca continúa siendo la preferida de Castilla y León por los estudiantes como refleja el dato de 13.749 inscritos en primera opción de un total de 28.661 jóvenes, es decir, el 47,97% del total. Respecto a las titulaciones más demandadas en la Universidad de Salamanca, las estadísticas sitúan a Medicina,



Exteriores de la Escuela de Enfermería de Zamora. | Foto L. O. Z.

con 4.983 solicitudes; Enfermería de Salamanca, con 2.762; Psicología, con 2.692; Criminología, con 1.936; Fisioterapia, con 1.931; Farmacia, con 1.664; Biología, con 1.638; Enfermería de Ávila, con 1.600; Enfermería de Zamora, con 1.531; Educación Primaria de Salamanca, con

1.421; Derecho, con 1.395; Odontología, con 1.215; Administración y Dirección de Empresas, con 1.179; Biotecnología, con 1.176; y Educación Infantil de Salamanca, con 1.155, como las más solicitadas. El segundo plazo de matrícula para aquellas titulaciones con límite de plazas

se desarrollará entre mañana y pasado. El resultado de la preinscripción no se comunica a los estudiantes, quienes deberán estar atentos a las fechas de publicación de las listas de admitidos y consultar su situación personal en la aplicación de preinscripción: www.usal.es/precyl.